

LAUXERA COLLECTE PLUS DE 400 M€ POUR SON 2ÈME MILLÉSIME

Moins d'un an après son lancement, le fonds spécialisé dans la healthtech atteint déjà sa taille cible.

Lauxera Capital Partners enchaîne les bonnes nouvelles. Quelques semaines après la cession d'OrganOx au japonais Temuro pour 1,3 Md€, la société de gestion spécialisée dans la healthtech boucle le 1^{er} closing de son deuxième véhicule à hauteur de 400 M€. Arrivé à sa taille cible, le fonds est encore ouvert à la souscription, son hard cap ayant été fixé à 500 M€.

“C'est vraiment une très, très, très belle performance pour les équipes de Lauxera.” Son premier fonds avait, lui, réuni 200 M€ il y a trois ans. Pour l'instant, 65 % des LPs du premier véhicule ont réitéré leur soutien. “La taille était un défi dans un environnement de levée de fonds très compliqué, mais notre challenge était aussi d'internationaliser notre base de souscripteurs, puisque nous intervenons à la fois en Europe et aux États-Unis. Nous avons réussi à attirer de nouveaux investisseurs institutionnels américains et européens, qui devraient au final représenter environ 40 % des LPs.” confie Pierre Moustial, associé-fondateur de Lauxera Capital Partners.

Labellisé Tibi, le fonds « Lauxera Growth II » devrait réaliser entre 12 et 15 investissements, mêlant prises de participation majoritaires et minoritaires. Il est en tout cas en capacité d'injecter entre 20 et 50 M€ par opération dans des scale-up européennes.